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Latrofa (FdI): partono a Pisa nuovi interventi di rinnovo arboreo
BOLLETTINO PATRIOTTICO

14 Marzo 2022

di Comunicato Stampa

Raffaele Latrofa, assessore ai lavori pubblici di Fratelli d'Italia.

A Palazzo Gambacorti, sede del Comune di Pisa, si è svolto un incontro a cui hanno partecipato il
Sindaco Michele Conti, l’Assessore al verde urbano Raffaele Latrofa (FdI), dirigenti e tecnici di
Euroambiente e Pisamo, ma anche alcune associazioni ambientaliste (Lipu Pisa, Wwf Alta Toscana,
Legambiente Pisa, Italia Nostra Pisa).

“I numeri” fa sapere Latrofa (FdI) “dimostrano il nostro operato: se nel 2021 le alberature in città sono
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aumentate di 215 unità, tra interventi in sostituzione di abbattimenti e il Bosco dei nuovi nati, il 2022
segna un bilancio ampiamente positivo, con ben 1800 alberature in più al netto del rinnovo arboreo.
Del resto stiamo investendo molto: 2 milioni di euro ogni anno per la manutenzione del verde pubblico,
ai quali si aggiungono i progetti che ci hanno permesso di intercettare �nanziamenti regionali,
ministeriali e del Pnrr. Il Parco Europa ha ottenuto un �nanziamento di 370 mila euro su un totale di
792 mila per 500 nuove alberature, e il progetto per gli alberi nelle scuole ha portato 512 nuove piante
nei giardini scolastici per un �nanziamento di 471mi1a euro. Ci sono poi progetti di nuovi parchi
all’interno del Pinqua, �nanziato con fondi Pnrr, con 1.800 nuove alberature a Cisanello, quartiere
periferico della città, lasciato in stato d’abbandono dalla precedente amministrazione a guida PD”.


